

Spectacle de marionnettes COCONUT du vendredi 4 décembre

Ce matin, avec la 2^{ème} classe de PS, nous avons vu un spectacle intitulé « manteau rouge » dont voici les grandes lignes :

Noël approche. Jules en perd la tête et commande des cadeaux par milliers.
Se sentant abandonné, son ours Gus part pour le pays de l'hiver, à la recherche de ce Père Noël qui lui vole la vedette.

Guidé par les boules du sapin de Noël et leur formule magique, le petit ours rencontre :

- le bonhomme de neige danseur,
- Sacha l'esquimau et son rène qui fait partie du grand attelage du Père Noël,
- les lutins chargés de préparer les cadeaux mais aussi...
- Un Père Méchant jaloux des enfants. Il a volé tous leurs jouets.

L'ours Gus a réussi à sauver le Noël des enfants.

Cela était vraiment chouette et nous avons tous aimé !



Coconut : Le manteau rouge.

Noël approche. Jules en perd la tête et commande des cadeaux par milliers.

Se sentant abandonné, son ours Gus part pour le pays de l'hiver à la recherche de Père Noël.

Le petit ours va rencontrer : le bonhomme de neige, Sacha l'esquimau et son rène, les lutins, le Père Méchant jaloux des enfants.

Les enfants ont adoré et ont participé activement lors du spectacle pour retrouver Gus.

